

Ressort: Entertainment

Miley Cyrus kämpft mit neuer Frisur gegen Stereotypen

Los Angeles, 08.10.2013, 13:17 Uhr

GDN - Die Sängerin Miley Cyrus kämpft nach eigenem Bekunden mit ihrem Kurzhaar-Schnitt gegen Stereotypen. Sie wolle "mit den Stereotypen, dass Frauen kurvig sein müssen und lange blonde Haare haben sollten" brechen, wie die 20-Jährige dem "You"-Magazin sagte.

"Wir leben doch nicht mehr in den 1950er-Jahren - kurze Haare sind gut." Ihre Mutter sei von der neuen Haarpracht ihrer Tochter zunächst allerdings alles andere als begeistert gewesen, wie die Sängerin zugab. "Als meine Mutter die Frisur zum ersten Mal sah, war sie geschockt und ist regelrecht ausgerastet", erinnert sich Cyrus. Ihre Mutter, die selbst lange blonde Haare habe, finde den Haarschnitt ihrer Tochter aber mittlerweile "super". "Sie kann es sich mittlerweile gar nicht mehr anders vorstellen", so Cyrus.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23077/miley-cyrus-kaempft-mit-neuer-frisur-gegen-stereotypen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com